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Two belt references are available, this guide will allow you to distinguish 
which one corresponds to your turntable.

Deux références de courroies sont disponibles, ce guide vous permettra 
de distinguer laquelle correspond à votre platine.
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Alpha and Omega turntables are not concerned by this guide, 

they require the ELIPSON TURNTABLE BELT.

Les platines Alpha et Omega ne sont pas concernées par ce guide, 

elles nécessitent la courroie ELIPSON TURNTABLE BELT.
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Étape 01 - Récupérer le numéro de série de votre platine

Afin de trouver le numéro de série de votre platine, il vous faudra regarder au travers 

de la grille plastique (A) située sous votre platine. (voir sur le schéma ci-dessous)

      

Attention, enlevez bien tous les éléments de la platine (plateau, palet presseur) 

avant de retourner votre platine pour éviter de l’endommager.

Step 01 - Find the serial number of your turntable
In order to find the serial number of your turntable, you will need to look through the 

plastic grid (A) on the bottom of your turntable (see drawing below)

      

Be careful to remove all the parts of the turntable that may fall before turning 
your turntable over to avoid damaging it.

A
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Étape 02 - Distinguer la référence nécessaire

Le numéro de série est une suite de 14 chiffres et lettres. Il doit ressembler à ceci :

Step 02 - Identify the needed reference

The serial number is a sequence of 14 numbers and letters. It should look like this :

Si cette lettre est située entre A et F : la courroie correspondant à 

votre platine est la courroie ELIPSON TURNTABLE BELT (SKU ELIBELT)

Si cette lettre est située entre G et Z : la courroie correspondant à 

votre platine est la courroie ELIPSON TURNTABLE BELT UPGRADED 

(SKU ELIBELTB)

If this letter is between A and F : the belt corresponding to your 

turntable is the ELIPSON TURNTABLE BELT (SKU ELIBELT)

If this letter is between G and Z: the belt corresponding to your 

turntable is the ELIPSON TURNTABLE BELT UPGRADED (SKU ELIBELTB)

Chroma 200-BK
*T4522G2283-0001*
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